

Vereinsförderung im zweiten Halbjahr 2022

Beratungsfolge	Ö / N
Ausschuss für Finanzen und allgemeine Angelegenheiten (Vorberatung)	N
Stadtrat (Entscheidung)	Ö

Beschlussvorschlag

Der Stadtrat unterbreitet Vorschläge über die Verwendung der nicht abgerufenen finanziellen Mittel „Vereinsförderung“ in Höhe von 23.261,- Euro für das zweite Halbjahr 2022.

Sachverhalt

Gemäß dem Beschluss des Stadtrats vom 1.02.22 stehen Mittel für die Vereinsförderung für das Haushaltsjahr 2022 zur Verfügung, die an die Vereine in zwei Etappen zu je 25.000 Euro ausgeschüttet werden sollen.

- 1) Die erste Etappe „Corona-Hilfe“ in Höhe von 25.000 Euro wurde am 20.05.22 an 23 Vereine ausbezahlt.

- 2) Die Antragstellung für die zweite Hälfte der Vereinsförderung wurde bis zum 31.08.22 befristet. Bis zum Stichtag sind Anträge von zwei Vereinen eingegangen:
 - Sängervereinigung „Eintracht“ 1878 Neuweiler hat einen Betrag in Höhe von 700,- Euro beantragt.
 - IPA-Verbindungsstelle Sulzbach/Saar – in Höhe der vorherigen Unterstützung. Diese betrug 1.039,- Euro.

Finanzielle Auswirkungen

Keine

Anlage/n

- 1 Übersicht Antragsteller_II_2022 (nichtöffentlich)